

# ÂGE PRÉSCOLAIRE : DÉVELOPPEMENT SOCIAL



Lorsque les enfants arrivent à l'école, toutes les sphères du développement sont importantes. Le développement social est important pour préparer les enfants à l'entrée scolaire. La stimulation précoce aideront les enfants à développer leurs habiletés.

Comment pouvons-nous aider nos enfants à développer leur aspect social tout en évitant de mettre leurs défis en difficultés ?

Voici quelques conseils et/ou stratégies à privilégier :

1. Aider notre enfant à gérer ses émotions en lui fournissant des moyens concrets (exemple du parent, utilisation d'images).
2. Faire des jeux de société avec plusieurs participants. cela apprendra à notre enfant la patience, le tour de rôle, le sentiment de perdant et de gagnant, etc.

3. Favoriser son autonomie en lui donnant des responsabilités. Cela augmentera du fait même son sentiment de compétence et valorisera l'estime de soi.
4. Et surtout, soyez rassurant. Laissez votre enfant explorer son environnement et aller vers les autres lorsque vous êtes dans un parc. Cela l'aidera dans sa manière à entrer en relation avec autrui. Puis comme parent, vous pouvez mettre l'emphase sur les bons coups.

Toutes les petites actions que vous faites pour votre enfant l'aidera pour l'école. Vous êtes la première personne significative et votre enfant a toujours le désir de vous plaire.

Valorisez votre enfant et soyez fier de ses accomplissements. Ils apprennent de nous tout comme nous apprenons d'eux.